

Vendredi 22 septembre 2017

17^e Journée internationale à pied à l'école



Sur le chemin de l'école les enfants ont besoin de toute notre attention, faisons-le savoir: le 22 septembre 2017, parents, grands-parents, enseignants, accompagnons les écoliers à pied vers l'école!

Cette journée festive fait partie de la Semaine Européenne de la Mobilité.

Pour une mobilité d'avenir **ATE** 

Contact & informations:
ATE Association transports et environnement
Bureau-Conseil
Tél: 022 734 70 44
079 138 18 53
paola.nagel-petrucci@ate.ch

www.journee-a-pied.ch

Une journée pour:

- Mobiliser parents et enfants à la pratique de la marche et du vélo pour aller à l'école
- Encourager la mobilité douce
- Fêter les lignes de Pédibus
- Redonner leur place aux enfants dans la rue
- Rendre attentifs les automobilistes aux jeunes piétons
- Améliorer ensemble la sécurité du chemin de l'école



JURA 
REPUBLIQUE ET CANTON DU JURA



RÉPUBLIQUE ET CANTON DE GENÈVE



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG


REPUBLIQUE ET CANTON DE NEUCHÂTEL



FAPERT
Fédération des Associations pour la sécurité routière du Jura, du Tessin et du Valais